

平成25年新年賀詞交歓会に約800名が参加



平成25年1月9日、ホテルオークラ東京・平安の間において、「平成25年 一般社団法人情報サービス産業協会 新年賀詞交歓会」が開催され、経済産業省、関連団体、報道関係者及びJISA会員等、約800名が参加した。

冒頭、浜口友一会長から新年の挨拶があり、また来賓としてお越しいただいた中山亨経済産業省大臣官房審議官から挨拶があった。

次に、「JISA Awards 2013」表彰式が行われた。最初に選考委員会の坂村健委員長（東京大学大学院情報学環 教授）から講評があり、その後、JISA Awards 2013 Winnerとしてクオリカ株式会社（受賞システム：AToMsQube）及びヤマトシステム開発株式会社（受賞システム：倉庫「見える化」@web）が浜口会長より表彰を受けた。

※プレスリリース：<http://www.jisa.or.jp/pressrelease/20130109.html>

その後、藤江一正独立行政法人情報処理推進機構理事長より挨拶があり、引き続き乾杯の発声となった。

※挨拶等の詳細は次号で紹介予定です。

(田畑)